



**4 Pièces**

**111 m<sup>2</sup>**

**Réf. B-1503**

**2 200 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villefranche-sur-Mer, Appartement/villa dans une résidence de standing avec piscine et gardien, spacieux 4 pièces entièrement rénové, duplex de 111 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une large terrasse de 46m<sup>2</sup> au niveau du séjour, magnifique vue mer, de la vieille ville et du Cap Ferrat, très lumineux, exposition sud, au calme .L'appartement se compose au niveau rdj : d'une entrée, grand séjour avec une terrasse de 46 m<sup>2</sup>, cuisine indépendante;au 1er étage : trois chambres dont deux sur belle terrasse de 12m<sup>2</sup> et une sur balcon, deux salles de bains et toilettes invités. Cet appartement d'exception est vendu ...

Villefranche-sur-Mer, Apartment/villa in a luxury residence with swimming pool and caretaker, spacious 4-room apartment completely renovated, 111 m<sup>2</sup> duplex benefiting from a large 46 m<sup>2</sup> terrace on the living room level, magnificent sea view, of the old town and Cap Ferrat, very bright, southern exposure, quiet.The apartment is composed on the ground level: an entrance, large living room with a 46 m<sup>2</sup> terrace, independent kitchen;on the 1st floor: three bedrooms, two of which open onto a beautiful 12m<sup>2</sup> terrace and one onto a balcony, two bathrooms and guest toilets. This exceptional apartment ...

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU**

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

